

**Beschluss:** (gegen die Stimmen der CSU)

1. Dem Positionspapier der Landeshauptstadt München und der ARGE Freie München wird zugestimmt.
2. Das Sozialreferat wird beauftragt, das Positionspapier an relevante Bundes- und Landesministerien zu senden und es im Bayerischen und Deutschen Städtetag, Eurocities und in andere relevante Gremien und Strukturen einzubringen.
3. Es würde begrüßt werden, wenn die Wohlfahrtsverbände das Positionspapier der Landeshauptstadt München und der ARGE Freie München in ihre bundesweiten Gremien einbringen.
4. Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.